

77 105368

8 AVRIL 1977.-
=====

PUYLAROCQUE .-(82)

Heure : vers 23 H.(légale)

oooooooooooo

TEMOIN : M. Pierre PRADINES, conducteur des TPE. PUYLAROCQUE
(Tarn et Garonne).

CIEL : sans nuage. beaucoup d'étoiles.

On distinguait les lumières de Montauban, à 35 kms de là,
ce qui est rare. Aucun son , à part les grenouilles à 1 km
500 environ.

LIEU : le témoin se trouvait dans la rue, orientée SE.NO.,
face à son domicile (rue de l'Eglise).

LES FAITS : " Je m'apprêtais à aller me coucher lorsque
j'ai perçu dans le ciel très clair et constellé d'étoiles,
3 lumières semblant appartenir à un même véhicule invisible
qui se dirigeait perpendiculairement à la rue, soit de NE
vers le SO. La vitesse de ces lumières peut-être évaluée
comme suit : bras tendu, la main ouverte et les doigts
écartés, elles ont franchi la distance d'un empan en 8 à
10 secondes. La distance entre ces lumières pouvait être,
mesurée au bout du bras tendu, soit entre 8 et 10 mn de la
1ère à la 3ème.

La différence de teinte m'a frappé entre elles et les
étoiles environnantes. J'ai pensé tout d'abord à un avion
ou un hélicoptère, mais elles ne clignotaient pas; puis
constatant qu'aucun son ne me parvenait, les lumières
ayant disparu cachées par la toiture, j'ai aussitôt bondi
dans la maison, l'ai traversée (une dizaine de mètres) en
ameutant ma famille (3 personnes) pour essayer de retrou-

ver ces lumières sur la terrasse, façade opposée (donc SO)
d'où la vue s'étend sans limite jusqu'aux Pyrénées (à 200kms
Mais, ces lumières qui m'avaient frappé par leur intensité
et leur mobilité quelques secondes avant, nous ne les
avons pas vues de la terrasse.

Cela semble indiquer qu'elles s'étaient éteintes toutes
les 3 ou qu'elles avaient franchement changé de cap pendant
les quelques secondes qui m'ont été nécessaire pour tra-
verser l'appartement. Je rappelle qu'elles allaient vers
le SO. donc à la poursuite du soleil....."

LETTRE DU TEMOIN DU 3 MAI 1977. TRANSMIS PAR M. VEILLITH.